

**MARINA EL PORTET**

Gabriel Martínez y Luis Mira, en el muelle de Marina El Portet. LP

## «NUESTRO MUELLE ES UN PASEO MÁS DE DÉNIA»

**El director de Marina El Portet, Luis Mira, destaca el potencial del puerto como creador de empleo**

**Redacción.** Marina El Portet ocupa un lugar privilegiado en la ruta de puertos deportivos y turísticos de la Comunitat. Ubicado en Dénia, este puerto se encuentra en plena ocupación. Sus 360 amarres y las casi 100 empleados lo han convertido en uno de los puntos fuertes del turismo náutico de la localidad.

El presidente de la Agrupación de Puertos Deportivos y Turísticos de la Comunitat Valenciana, Gabriel Martínez, le ha entregado la bandera por su buena gestión medioambiental, según destaca Luis Mira, director de Marina El Portet.

**¿Cuál es la situación actual de Marina El Portet?**

-Dentro de los operadores que hay en el puerto de Dénia, Marina El Portet es un tercio de la actividad del turismo náutico y marina deportiva. Ahora mismo tenemos 360 amarres, desde motos de agua hasta 25 metros. La situación en estos momentos es buena y estamos muy contentos ya que notamos un repunte en la ocupación.

**¿Cómo ha afrontado los años de crisis económica global?**

-Este puerto hizo una apuesta muy importante en plena época de crisis. En lugar de recoger velas y quedarse con los seis pantalanes que tenía en ese momento, realizó una inversión fuerte ampliando el número de amarres. Se construyeron dos edificios en los que

se albergan restaurantes, tiendas, empresas náuticas. Por otro lado, también hemos realizado una inversión importante en la urbanización del puerto. Se ha urbanizado todo el paseo, para que los vecinos y turistas de Dénia puedan venir desde el pueblo hasta Marina El Portet caminando. Todo esto ha supuesto creación de empleo.

**¿Toda esa inversión está dando sus frutos actualmente?**

-Sí, no sólo para la empresa, sino también para el pueblo de Dénia. Ahora mismo nos hemos convertido en un foco de actividades náuticas de mucho interés para la población. Dentro de Marina El Portet hay ubicados 20 negocios que, sumados a Marina El Portet, emplean a 97 personas. Además, nosotros no queremos ser solo un parking de embarcaciones. Hemos apostado también por el deporte de competición y por la formación. Para ello hemos creado una escuela de vela y de kite surf.

**¿Qué actividades realizan?**

-En los últimos años hemos organizado varios campeonatos regionales de remo, una travesía de natación y hace unos meses celebramos la I Copa de España Fórmula Kite con Hydrofoil, que será posiblemente deporte olímpico en Tokio 2020. Estamos apostando muy fuerte por este tipo de competiciones de deportes náuticos.

**«El acceso a este puerto es totalmente abierto y gratuito»**

Y esta inversión la realizamos a fondo perdido. Lo hacemos como valor añadido a una ciudad que vive del turismo del mar. Estamos abiertos a todo aquel que quiera aprender cualquier deporte náutico.

**¿Es Marina El Portet un puerto sin barreras?**

-Nuestro muelle es un paseo más de Dénia. La gente llega aquí con el barco Panseta o caminando por el paseo. El acceso a este puerto es totalmente abierto y gratuito. No hay ninguna actividad en la que no se pueda participar. Pretendemos que todo aquel que nos visite disfrute del puerto.

**¿Cómo gestiona Marina El Portet la gestión de los residuos?**

-Contamos con la certificación ISO 14001 y realizamos jornadas de concienciación del medio ambiente. Cada vez que organizamos un evento, tenemos muy en cuenta la gestión de residuos y trabajamos para que nuestro puerto y el mar donde lo realizamos esté siempre limpio y cuidado. Los puertos deportivos y turísticos no son una fuente de contaminación, muy al contrario, estamos totalmente concienciados y ocupados en cuidar el medio ambiente. Los puertos de la Comunitat crean empleo y riqueza, pero necesitan también del apoyo de la Administración para que juntos podamos seguir haciéndolo. Las inversiones en las instalaciones y obras interiores y exteriores de nuestras concesiones han sido enormes, esto no es un negocio especulativo sino una apuesta transformadora que beneficia a todos; por tanto es básico, por ejemplo, que se nos apoye con plazos de concesión más largos que nos permitan amortizarlas.

**TERRA MÍTICA**

## ATRACCIONES CON REALIDAD VIRTUAL 360°

**El avance tecnológico llega en exclusiva a Titánide, la montaña rusa invertida del parque temático**



Cartel promocional. LP

**Redacción.** Terra Mítica incorpora los últimos avances tecnológicos en materia de experiencias de realidad virtual y aplica la innovadora técnica RV a una de sus atracciones, Titánide, la montaña rusa invertida que alcanza la velocidad de 100 kilómetros por hora entre espectaculares giros verticales y horizontales de 360°, y vertiginosos descensos desde 31 metros de altura. A este trayecto se le suma la inmersión en una aventura de realidad virtual llena de acción que consiste en presenciar una batalla entre los dos grandes dioses griegos, Ares y Zeus, en el templo Partenón. El visitante en todo momento se sentirá sobrevolando en un escenario de caos y combate, pues será portado por un dragón durante todo el recorrido. La trama esconde momentos realmente impactantes en los que el visitante tendrá la verdadera sensación de estar cayendo al vacío.

Esta atracción se encuentra ubicada en la zona de Grecia, junto

al cine 5D del Templo de Kinetos y la atracción Synkope.

Cada uno de los dispositivos está perfectamente sincronizado, mediante una aplicación, con la trama de realidad virtual que se vive y los movimientos de la atracción. A diferencia de los dispositivos RV instalados en otros parques de atracciones, los que se utilizan en Terra Mítica cuentan con la incorporación de sonido a la experiencia, a través de auriculares, siendo todavía más envolvente. Además de contar las gafas, con un material de cuero, que está en contacto con la piel y antialérgico.

**SUMA**

## INSTALA 15 DESFIBRILADORES EN SUS PRINCIPALES OFICINAS

**Redacción.** Suma Gestión Tributaria transformará sus principales oficinas de atención al público para convertirlas en espacios cardioprotectados. En este sentido, el organismo provincial instalará en sus dependencias un total de 15 desfibriladores semiautomáticos que permitirán atender a una persona en los primeros minutos tras una parada cardiaca.

Este nuevo programa de prevención, desarrollado de acuerdo con el Comité de Salud Laboral, contempla asimismo la formación de todo el personal que tenga acceso a dichos aparatos para que puedan hacer un uso correcto de

los mismos en caso de emergencia. Los Desfibriladores Externos Semiautomáticos (DESA) son vitales a la hora de salvar la vida de una persona que sufre un ataque al corazón ya que permiten restablecer su ritmo cardiaco normal mediante la aplicación de una descarga eléctrica brusca de alto voltaje.

Esta acción se enmarca en el conjunto de iniciativas que integran el proyecto Suma Saludable, puesto en marcha por el Comité de Salud e integrado por la dirección del organismo tributario y una representación de los sindicatos del ente provincial.



Desfibrilador instalado en una oficina de Suma. LP